



Association des Employées et Employés de  
**Recherche** de l'Université McGill.  
Association of McGill University **Research**  
Employees

ENGLISH:

#### RESOLUTION G-1: Bargaining updates

BE IT RESOLVED THAT section 32.5 (g) of the AMURE by-laws concerning the tasks of the Member Communication Coordinator be amended as follows:

***g. Updates and explanation of the bargaining process once a month during bargaining. To create and upkeep a bargaining updates page on the AMURE website, with details of past bargaining meetings and all bargaining updates, as well as a list of future bargaining dates.***

FRENCH:

#### RÉSOLUTION G-1: Mises à jour des négociations

QU'IL SOIT RÉSOLU que l'article 32.5 (g) de la constitution de l'AMURE concernant les tâches du coordonnateur des communications des membres soit modifié comme suit:

***g. Mises à jour et explication du processus de négociation une fois par mois pendant la négociation. Créer et tenir à jour une page des mises à jour sur le site Web d'AMURE, avec des détails sur les réunions de négociation antérieures et toutes les mises à jour sur les négociations, ainsi qu'une liste des prochaines dates de négociation.***